



24° édition Souper bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Soutenez Intégration Jeunesse du Québec Ensemble, propulsons plus de jeunes vers un avenir prometteur!

Notre Mission

Soutenir les jeunes adultes vulnérables dans leur intégration au marché du travail, en synergie avec les employeurs et leurs besoins de main d'oeuvre, grâce à une équipe multidisciplinaire et son Conseil d'administration issu du secteur privé. Ce sont des services de développement des compétences à la fois humains, performants et innovants.

Pourquoi cette levée de fonds?

C'est 22 000 personnes aidées depuis 43 ans, soit 500 par année et plus de 120 collaborations avec des entreprises rien qu'en 2023 ! Cette campagne est cruciale pour l'organisme afin de répondre à l'ampleur des besoins. Rejoignez une communauté des affaires généreuses et engagées comme SUPER C et une cinquantaine d'autres entreprises!

Comment contribuer ?*

- Achetez les billets pour le souper et régalez vous!
- Faites un don ou offrez un cadeau pour l'encan!
- Commanditez l'évènement pour plus de visibilité!
- Partagez ce message à votre entourage!

Notre Souper-Bénéfice, c'est :

- Un délicieux festin de crabes des neiges dans une ambiance professionnelle et festive.
- Une très belle soirée au Centre de Réception Le Madison avec un encan bien garni et abordable, un voyage à gagner et des prix de présences!
- Une occasion de réseauter avec d'autres convives provenant du milieu des affaires montréalaises!





Aidez-nous à en faire encore plus!

IJQ m'a fait réaliser que si j'avais un rêve, je pouvais le transformer en objectif et mes efforts seraient récompensés. IJQ a travaillé fort pour soutenir ma réussite.

Émilie Pronovost, porte-parole d'IJQ, coordinatrice de projet chez Behaviour Interactive et ancienne participante de la formation d'IJQ Testeur de Jeux vidéo.



PRÉSIDENT D'HONNEUR

Lino Santoriello Président



PARRAIN D'HONNEUR

Loïc Cloutier

Vice-président principal





CONSEIL D'ADMINISTRATION

Jonathan Moreau, Président Producteur Associé **Reflector Entertainment**

Claudine Ricard Chef de la Direction RH Solotech

Etienne Gosselin Associé Ryan Affaires Publiques **Loïc Cloutier** Vice-président principal **Super C**

Alexandre Fallon Associé Osler, Hoskin & Harcourt

Patrick Saint-Pierre, Secrétaire Directeur des ventes Entrepôt de Montréal Francis Gaudette,Trésorier Directeur Principal Raymond Chabot Grant Thornton

Maïa Mannequin VP aux opérations Studios iLLOGIKA

Marie-Andrée Deschênes Vice-présidente bancaire Opérations Particuliers Desjardins



Souper bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Retour en images sur les moments forts de la soirée



















Souper bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Retour en images sur la cérémonie de la soirée



La réussite d'un tel événement est en partie grâce à vous, mais surtout grâce à Élodie Boisseau et à toute l'équipe de l'IJQ qui ont travaillé très fort pour la réalisation de cette belle soirée. Merci à tous pour votre présence ce soir, de supporter IJQ et sa mission «Soutenir les jeunes adultes selon leur degré de vulnérabilité dans leur intégration au marché du travail en synergie avec les employeurs et leurs besoins de main d'oeuvre».

Loïc Cloutier, Parrain d'honneur, Super C

Nous avons vu de première main leur travail extraordinaire. Leur dévouement, leur passion et leur engagement envers la jeunesse sont véritablement inspirants. Nous sommes honorés de pouvoir jouer un rôle dans leur succès et dans la réalisation de leur vision. Antonio Santoriello, Présidence d'honneur, Santco



IJQ offre des services depuis plus de 40 ans aidant les individus à se mettre en action et développer leur plein potentiel, dans un contexte de rareté de main-d'œuvre, nous pensons que nous avons beaucoup à offrir aux employeurs pour le développement de leur main-d'œuvre. Nous avons des services d'accompagnement structurés en maintien en emploi et développons de la formation sur les compétences du futur. La formation va être au cœur de notre travail dès à présent et pour les prochaines années ainsi que le partenariat avec les entreprises.

JJQ m'a sorti de ma situation difficile et m'a permis d'atteindre une situation professionnelle non seulement stable, mais dans laquelle je m'épanouie pleinement. JJQ m'a donné les outils nécessaires et un avantage irréfutable pour ma réussite!

Élodie Boisseau, Directrice Générale, IJQ

Émilie Pronovost, Porte-parole d'IJQ, ancienne participante de la formation Testeur de Jeux vidéo



J'aimerais remercier profondément Intégration Jeunesse du Québec pour tout ce qu'ils font dans la vie des jeunes Québécois. Je vous en serai reconnaissante toute ma vie.

Lissandra Tchimté, ancienne participante de la formation Moniteur.trice de camp de jour et des Services d'Aide à l'Emploi



24° édition Souper « bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Un grand merci aux **COMMANDITAIRES** de la soirée à qui nous exprimons notre profonde gratitude pour leur générosité!























Un grand merci à Madame Patricia Lattanzio, députée fédérale de Saint-Léonard-Saint-Michel, à qui nous exprimons notre sincère gratitude pour sa générosité!





24e édition Souper-bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Un grand merci à nos formidables partenaires!

Nous vous encourageons à les découvrir



Merci à toute l'équipe d'Intégration Jeunesse du Québec pour leur confiance dans notre approche d'optimisation de leurs processus et la gestion de leur (futur) site Web!

Intéressé e à optimiser votre efficacité opérationnelle et/ou vos outils numériques?

Jasons autour d'un café virtuel









24° édition Souper « bénéfice

Festin de crabes des neiges

Intégration Jeunesse du Québec



Merci et à l'année prochaine!

WOW! Quelle soirée incroyable! Au nom du Conseil d'administration et de toute l'Équipe d'IJQ, nous tenons à exprimer toute notre gratitude!

Votre soutien enthousiaste a contribué à faire de cet événement un succès retentissant. Votre engagement, renouvelé depuis de nombreuses années pour plusieurs, a réchauffé nos cœurs et nous a rappelé à quel point notre communauté est forte et solidaire.

J'espère vous avoir convaincu que l'alliance des entreprises avec des organismes comme IJQ fait partie des solutions concrètes pour faire face aux défis actuels de main-d'oeuvre: un bassin de futurs employé·es et une relève pour les entreprises.

Maintenant, vous connaissez IJQ, ses services et ceux de ses partenaires: c'est le temps d'y faire appel! Notre nouveau site internet sera bientôt lancé, vous serez bien sûr les premier·ères informé·es. Nous sommes impatient·es de vous partager nos prochaines activités, collaborations et projets ainsi que tous les succès de nos participant·es!

Je vous donne rendez-vous l'année prochaine pour célébrer notre 25e édition du SOUPER et continuer cette belle aventure!



Boisseau

Directrice générale

Suivez-nous sur:



Notre site



Facebook



Instagram



Linkedin

